

Ecopetrol se pronunció ante denuncia de trochas en El Centro

17 junio, 2020

Comparte en Facebook

Comparte en Twitter

Comparte en Whatsapp

Ecopetrol rechaza señalamientos realizados por parte de dirigente sindical de la USO y desmiente denuncias sobre trochas para el posible ingreso de personal a sus instalaciones.



Categoría Actualidad Enlace Noticias

Etiquetas barrancabermeja colombia

« Ganadero secuestrado muere en medio de labores de inteligencia

Soldado colombiano lanza por los aires a un perro en Nariño »

ULTIMAS NOTICIAS

Habitantes de Villa Plata denuncian lote abandonado

Continúan los alivios económicos para estar al día con la ITTB

Colegios privados seguirán con clases virtuales en lo que resta del año

Soldado colombiano lanza por los aires a un perro en Nariño

Ecopetrol se pronunció ante denuncia de trochas en El Centro